

Le message est capital pour tout chrétien qui veut vivre selon l'Esprit et non selon la chair.

L'onction de l'Esprit que Dieu place sur nous entraîne une responsabilité importante devant Dieu, celle de lui obéir. La désobéissance est une forme d'arrogance à l'égard de Dieu. Saül va la manifester et en moissonner les conséquences. Tirons ensemble les leçons de son attitude afin de ne jamais voir l'Esprit se retirer de nos vies.

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com